



AMSA: Vampire Cup

Nicht Graf Dracula sondern die AMSA ist auf der Jagd nach Blut und lädt zur Blutspende an die Med Uni Graz.

Blut spenden - Leben retten - Pokal gewinnen

Die Austrian Medical Students' Association AMSA veranstaltet in Kooperation mit dem Österreichischen Roten Kreuz den Vampire Cup an den Grazer Universitäten. Unter dem Motto "Blut spenden - Leben retten - Pokal gewinnen" wird zur Blutspende eingeladen. Die Universität an der am meisten Blut gespendet wurde wird mit einem Pokal belohnt und gewinnt den Vampire Cup.

Zeit: Montag, 11. April 2016, 10.00 bis 13.00 Uhr

Ort: Eingangszentrum, 2. Stock

Weitere Informationen finden Sie hier.

Tuesday, 05. April 2016